

Doch Tag auf Tag verging, ohne daß der erwartete Wagenzug eintraf, und hierdurch wurde der beabsichtigte Aufbruch der kleinen Armee ganz unerwartet verzögert.

Als aber die Sonne einmal ums andere ihre glühende Scheibe hinter den Kronen der Hammock barg, wurde Zela immer stiller und ernster. Ein dumpfer Druck, eine stetig wachsende Unruhe lag auf ihrer Seele und schien sie unaufhörlich zu peinigen. Mit Besorgnis entdeckte Herbert diese Spuren des Trübfinns, er bemühte sich umsonst, sie zu zerstreuen, denn der Gedanke an die Wigwams ihres Stammes, an Blackbird, der jetzt wohl in Zorn sich ihrer erinnerte, verließ sie nicht und machte sie täglich ernster und stiller. Es ging dem Mädchen wie der lieblichen Waldblume, die auch müde den Kopf sinken läßt und vergeht, wenn ihre Wurzeln in fremdes Erdreich versetzt werden.

VII.

Blackbird hatte, nachdem sein Rachedurst gestillt war, mit den Seinen den Rückzug angetreten. Doch nicht lange hatte die Stimme des Gewissens in ihm geschwiegen, denn bald fühlte er eine seltsame Unruhe, die ihn nicht verlassen wollte und stündlich wuchs. Er bereute jetzt seine rasche That, da er sich nicht verhehlen konnte, daß er dadurch den Weißen die Waffe gegen sich selbst in die Hand gedrückt hatte; auf den Gesichtern der erfahrenen Krieger, die seinen Plan von vornherein mißbilligt hatten, las er stumme Vorwürfe, ihn dünkte es, als ruhten alle Blicke ringsum mit düsterm, drohendem Ausdruck auf ihrem Häuptling und verlangten Genugthuung für das frevelnd vergossene Blut ihrer Brüder.

Da litt es den Häuptling nicht länger. Gewaltfam schüttelte er all die finsternen Gedanken von sich, raffte sich entschlossen auf und gedachte nun durch doppelte Anstrengungen die Folgen seiner leidenschaftlichen That wieder gut zu machen. Laut klang der Schlachtruf seiner Krieger durch die Prärien und Hammocks seines Landes; die hier und dort zerstreuten Scharen der Weißen flohen entsetzt vor ihnen oder fielen unter den Tomohawks ihrer Angreifer. Die große Proviantkolonne, welche der General Belcamp's erwartete, war in den Hinterhalt gefallen, den der schlaue Blackbird gestellt. Die Bedeckung, welche immerhin einige fünfzig Mann betrug, wurde bis auf den letzten Mann niedergemacht, und während die Stalpkhäute